



H. AYUNTAMIENTO DE ANGOSTURA

2021-2024



AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

UNIDAD DE MEJORA REGULATORIA Y GESTIÓN EMPRESARIAL

PROTESTA CIUDADANA

Denominación y domicilio del responsable

Conforme a lo dispuesto en la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Sinaloa y demás normatividad que resulte aplicable, la Unidad de Mejora Regulatoria y Gestión Empresarial, adscrita a la Dirección de Desarrollo Económico del H. Ayuntamiento de Angostura, con domicilio en Carretera Guamúchil-Angostura, Km 13.3, Centro, C.P. 81600, Angostura, Sinaloa, emite el presente Aviso de Privacidad para informar que es responsable del tratamiento de los datos personales que se llegaren a proporcionar a esta Unidad. Al respecto le informamos lo siguiente:

Finalidades del tratamiento para las cuales se obtienen los datos personales, distinguiendo aquéllas que requieran el consentimiento del titular

Los datos personales que se recaban serán utilizados para interponer la protesta ciudadana y notificar la respectiva respuesta al solicitante.

Datos personales que serán sometidos a tratamiento, identificando aquellos que son sensibles

Nombre completo, domicilio, correo electrónico, teléfono. Se informa que no se recabarán datos personales sensibles.

Fundamento legal que faculta al responsable para llevar a cabo el tratamiento de los datos personales y las transferencias de datos personales que, en su caso, efectúe con autoridades, poderes, entidades, órganos y organismos gubernamentales de los tres órdenes de gobierno y las personas físicas y morales de carácter privado

Se hace de su conocimiento que el fundamento para tratar sus datos personales, se encuentra en los artículos 21, 94, 165 y el segundo párrafo del artículo 166 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Sinaloa, en los artículos 1, 2, 3, 4 fracción II, 14, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 38, 196 fracción VIII de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Sinaloa y en los artículos 83,84 y 85 del Reglamento Municipal de Mejora Regulatoria y Gestión Empresarial, del Municipio de Angostura.



H. AYUNTAMIENTO DE ANGOSTURA

2021-2024



Transferencia de datos personales

Se informa que no se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquellas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.

Mecanismos y medios disponibles para que el titular, en su caso, pueda manifestar su negativa para el tratamiento de sus datos personales para finalidades y transferencias de datos personales que requieren el consentimiento del titular

El titular podrá manifestar su negativa para el tratamiento de los datos personales presentando su solicitud con el responsable de la Unidad de Transparencia del H. Ayuntamiento de Angostura.

Mecanismos, medios y procedimientos disponibles para ejercer los derechos ARCO

Para el ejercicio de cualquiera de los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición (derechos ARCO), usted deberá presentar la solicitud respectiva a la Unidad de Transparencia del H. Ayuntamiento de Angostura.

Para conocer el procedimiento y requisitos para el ejercicio de los derechos ARCO usted podrá llamar al siguiente número telefónico 6977340004 Ext. 169 o bien ponerse en contacto con nuestro responsable de la Unidad de Transparencia, que dará trámite a las solicitudes para el ejercicio de estos derechos, y atenderá cualquier duda que pudiera tener respecto al tratamiento de su información.

Los datos de contacto del responsable de la Unidad de Transparencia son los siguientes: Lic. Elda Carmina Sánchez Sánchez, correo electrónico: transparencia@ang.gob.mx

Domicilio de la Unidad de Transparencia

La Unidad de Transparencia del H. Ayuntamiento de Angostura se encuentra ubicada en Carretera Guamúchil-Angostura, Km 13.3, Centro, C.P. 81600, Angostura, Sinaloa.



H. AYUNTAMIENTO DE ANGOSTURA

2021-2024



Medios a través de los cuales el responsable comunicará a los titulares los cambios al Aviso de Privacidad

En caso de que exista un cambio de este aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento en nuestro portal de internet:

www.ang.gob.mx/s/protesta-ciudadana-integral/

www.ang.gob.mx/s/protesta-ciudadana-simplificado/

22/01/2024